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最終日の夜みんなで日の丸の旗に思いを書き込みまし
た。今は店の階段のところへ飾っています。

今回テレマークスキー世界選手権大会に参加させていただきまして本当にありがとうございました。
出場できたことの感動は他の何事にも変えることはできません。
世界のＢＩＧさ。同じテレマーク競技をしているのにマテリアルの考え方の日本とのちがいなどとても勉強になりまし
た。

テレマークの競技としては練習バーンも硬い長い距離をとれる外国チームとすこしでも戦える日本になる環境つく
り。若者の育成など、これからやらなければいけないことはものすごいたくさんあります。出場した選手全員身にし
みて感じて帰ってきました。今回出場した選手はジュニアをぬいて1992年生まれからはじまり80年代が約半分。
次世代につなげる駒になれるよう今回世界戦で経験してきたことを伝えて行きたいと思います。

ノルウェーでは５０％がテレマーカー。２５％がスキーヤー。２５％がボーダーと聞きました。ソフトからハードまで人
それぞれ楽しみ方はあると思います。雪を楽しむスポーツを日本にもっと広めたい！
心からそう思いました。
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